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Der Magistrat 
STADT GROSS-UMSTADT 

 

 

 

 

Groß-Umstadt, den 30.06.2015 

 
 

 

Niederschrift 

12. Ortsbeiratssitzung Dorndiel vom 19.06.2015 

Anwesend: 
 

Ortsvorsteher 
Herr Wolfgang Vetter  

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Karl-Heinz Dührig  
Herr Michael Grünebaum  

Erster Stadtrat 
Herr Diethard Kerkau  

Seniorenbeirat 
Herr Ernst Oberle  

Schriftführerin 
Frau Carmen Berberich  
 
 

Nicht anwesend: 
 

Ortsbeiratsmitglied 
Herr Alfons Bachmann entschuldigt 
Frau Carmen Merkel  

Bürgermeister 
Herr Joachim Ruppert  

Magistrat 
Herr Wilhelm Adams  
Herr Dr. Klaus Dummel  
Herr Horst Engelhardt  
Herr Richard Fikar  
Frau Renate Filip  
Herr Alois Macht  
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Frau Ursula Münch  
Herr Reinhold Ritter  

Ausländerbeirat 
Frau Andreia Machado Freitas Pereira 
Avadikyan 

 

 
 
 
Beginn der Sitzung: 20:00 Uhr 
Ende der Sitzung: 21:10 Uhr 
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Tagesordnung: 
12. Ortsbeiratssitzung Dorndiel am 19.06.2015 
 
 
 1.  Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 2.  Genehmigung des Protokolls vom 10.02.15 
  
 3.  Bericht des Ortsvorstehers 
  
 4.  Bericht des Magistrates 
  
 5.  Benennung eines Ortsgerichtsschöffen für den Ortsgerichtsbezirk Groß-Umstadt I 
  
 6.  Errichtung neuer Bushaltestelle Ortsmitte 
  
 7.  Planungen Seniorennachmittag 2015 
  
 8.  Verschiedenes 
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Herr Vetter eröffnete die Sitzung um 20:02 Uhr. Er begrüßte die Vertreter der Stadt 
Groß-Umstadt, die Ortsbeiratsmitglieder und die anwesenden Bürger Dorndiels.  
 
 
Zu TOP 1 Feststellung der Beschlussfähigkeit 
  
 Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.  
  
Zu TOP 2 Genehmigung des Protokolls vom 10.02.15 
  
 Das Protokoll vom 10.02.2015 wurde einstimmig genehmigt. 
  
Zu TOP 3 Bericht des Ortsvorstehers 
  
 Herr Vetter berichtete, dass er mit Herrn Sauerwein im März / April den 

Wirtschaftsweg wegen Instandsetzungsarbeiten abgefahren ist. Aber 
leider noch keine Instandsetzung erfolgt ist.  

  
Zu TOP 4 Bericht des Magistrates 
  
 Mit dem Bau des Feuerwehrgerätehauses in Dorndiel wird bald ange-

fangen.  
 
Auf dem Friedhof soll das Ehrenmal neu eingefasst werden. Das Tor 
am Friedhof wird auch repariert.  
 
Ein umliegender Baum auf dem Radweg ist entfernt worden und um die 
Bank die nicht nutzbar ist, kümmert sich der Bauhof. 
 
Der Misthaufen am Radweg befindet sich auf privatem Grundstück. Er 
soll aber nach der Ernte auf die Felder verteilt werden. 

  
Zu TOP 5 Benennung eines Ortsgerichtsschöffen für den Ortsgerichtsbezirk 

Groß-Umstadt I 
  
 Der Ortsbeirat Dorndiel hat einstimmig, dem Beschlussvorschlag Herrn 

Gerhard Neff, als Ortsgerichtsschöffe zu ernennen, zugestimmt.  
  
Zu TOP 6 Errichtung neuer Bushaltestelle Ortsmitte 
  
 Der Ortsbeirat hat einstimmig beschlossen, dass die neue Bushaltestel-

le am Friedhof aufgestellt werden soll. Die Telefonzelle in der Ortsmitte 
soll unverändert erhalten bleiben.  

  
Zu TOP 7 Planungen Seniorennachmittag 2015 
  
 Der Gesangverein, bei dem auch Herr Oberle singt, wird am Senioren-

nachmittag 2015 singen. 
 
Herr Vetter fragt bei Alexander Gärtner an, ob er Musik machen kann 
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und Karl-Heinz Dührig fragt Jenny, ob sie wieder Gitarre spielen und 
singen würde. 

  
Zu TOP 8 Verschiedenes 
  
 Die Straßenlampe an der Ecke Ostring / Breubergstraße ist kaputt und 

die Straßenlampe zwischen Am roten Rain 11 und 13 brummt und ist 
wahrscheinlich auch defekt. 
 
Die Renovierung der Wohnung über dem Bürgertreff ist noch nicht be-
gonnen worden, weil es mit der Versicherung noch Differenzen wegen 
der Schadensregulierung gibt. 
 
An dem Grundstück 144 in der Breubergstraße befindet sich eine Bö-
schung die sich in städtischen Besitz befindet, diese Böschung müsste 
gesäubert und gepflegt werden. Weiterhin befindet sich dort ein Ahorn-
baum dessen Wurzeln schon das Pflaster vom Nachbargrundstück he-
ben. Herr Kerkau wollte sich das vor Ort ansehen. 
 
Erinnerungen: 
 
Der Wirtschaftsweg muss instand gesetzt  und z. T. wieder mit Schotter 
aufgefüllt werden. 
 
Auf dem Spielplatz sind die 2 fehlenden Bänke immer noch nicht wie-
der aufgestellt worden. 
 
Auf dem Fußweg zum Sportheim sollte ein Pfosten aufgestellt werden. 
 
Die Kastanie am Spielplatz muss geschnitten wer werden. 
 
Weiterhin muss, wie im Pflegeplan vorgesehen, im Herbst der Fuchs-
graben zwischen dem Fuchsweg 17 und 19 gesäubert und geschnitten 
werden.  

Herr Vetter schloss die Sitzung um 21:10 Uhr. 
 
 
gez.: Wolfgang Vetter 
Ortsvorsteher 
 

gez.: Carmen Berberich 
Schriftführerin 

 
 
 
F.d.R.d.A. 
 
 
 
Doreen Zeller 
Parlamentarisches Büro  
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